

Agenda para el Cambio

Intervención integral con comunidad

Fecha: Sábado 10 de septiembre de 2016

Hora: 8:00 a.m. a 2 p.m.

Lugar: Colegio Vereda Julumito

Convocan: Enlace municipal de la Red Unidos de la Secretaría de Gobierno y la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria-UMATA.

Capacitación en SG – SST, Gestión de la Seguridad y Salud en el Trabajo

Fecha: Lunes 12 de septiembre de 2016

Hora: 2:30 p.m.

Lugar: Auditorio de la Institución Educativa San Agustín

Convoca: Secretaría de Educación Municipal



Continuamos trabajando por el mejoramiento de las vías en Popayán



Martes 6

Calle 4 con Carrera 1
Colegio Las Josefinas

Viernes 9

Calle 2 con Carrera 41
María Occidente

Miércoles 7

Calle 4 con carrera 35
La Sombrilla

Sábado 10

Calle 13 con carreras 7 y 9
El Empedrado

Jueves 8

Calle 5 con carrera 42

Lunes 12

carrera 33 con Calle 17
31 de Marzo

**Programación sujeta a cambios*

Prográmate. Hoy en el Teatro Bolívar



Antes de irse hay que dejar la casa barrida.

TIERRA EN LA LENGUA

película escrita y dirigida por Rubén Mendoza

TEATRO BOLÍVAR
ENTRADA LIBRE

08. SEPTIEMBRE
6:30 P.M.

WWW.POPAYAN.GOV.CO
ALCALDIADEPOPAYAN
ALCALDIADEPOPAYAN

CINE CLUB
VIVE EL CINE



Alcaldía
de Popayán

Vive el
CAMBIO
SECRETARÍA DEL
DEPORTE Y LA CULTURA



MINCULTURA

Todo listo para el 'Gran paseo nocturno en bicicleta' temática neón. Ilumina tu recorrido y acompáñanos



Jueves **este**
22 de Septiembre

GRAN
paseo
nocturno en
BICICLETA

noche neón

DESDE LAS
7:00 P.M.

PARQUE
CALDAS

espéralo

Alcaldía de Popayán

Vive el **CAMBIO**
SECRETARÍA DE TRÁNSITO Y TRANSPORTE
SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA

Cambio SOCIAL PARA LA paz

MESA DE LA BICICLETA POPAYÁN



POPAYÁN (P)
ciudad convención

11 CONGRESO
COLOMBIANO de
COMPUTACIÓN

Septiembre 28 - 30 de 2016
Popayán - Colombia

EUP
ENTIDAD UNIFICADA
DE PLANEACIÓN

IEEE COLOMBIA

Inició el 'XIV Congreso Gastronómico' en Popayán

El evento se extenderá hasta el domingo 11 de septiembre y contará con Bélgica como invitado internacional y el departamento de Huila, a nivel nacional



Con una gran diversidad de cocina tradicional inició en Popayán el 'XIV Congreso Gastronómico', que cada año destaca la riqueza culinaria de la ciudad y las comidas típicas de las regiones participantes.

Este año, el evento que reúne saberes y sabores a nivel nacional e internacional, cuenta con la presencia de Bélgica como país invitado y el departamento del Huila en Colombia.

El alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, destacó la importancia del congreso, como una forma de proyectar a la ciudad como destino turístico por elección. "Damos la apertura oficial al Congreso destacado en la ciudad y el país como uno de los mejores. Consideramos que muchas personas de Popayán tienen una gran destreza en las cocinas tradicionales por eso hemos buscado que esta iniciativa se descentralice y pueda mostrar su riqueza a propios y visitantes", expresó el mandatario.

La programación del Congreso Gastronómico se extenderá hasta el próximo domingo 11 de agosto, con una variedad de actividades de académicas, culturales y muestras gastronómicas.

Los interesados en conocer en detalle la programación del congreso, podrán consultarla en el sitio web: <http://gastronomicopopayan.org>.

Se posesionó nueva gerente del Hospital Universitario San José

En acto protocolario en el despacho del Alcalde se dio la bienvenida a la profesional Alix Liliana Salazar Villamarín, quien asumirá el reto de la gerencia del Hospital San José



El alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, posesionó a Alix Liliana Salazar Villamarín como nueva gerente del Hospital Universitario San José. La payanesa es médica cirujana de la Universidad del Cauca, con especializaciones en Administración Hospitalaria, Auditoría en Salud y Garantía de la Calidad con énfasis en Epidemiología.

La nueva funcionaria con 18 años de experiencia fue directora de la Unidad 1 Puracé, directora de la Unidad nivel 1 Totoró y ha trabajado en varias

entidades de salud del sector privado. Durante el acto de posesión, el mandatario local manifestó su respaldo a la nueva gerente para que realice las transformaciones requeridas en el Hospital y brinde la mejor atención con la tecnología necesaria a toda la ciudadanía.

Por su parte, Alix Liliana Salizar Villamarín, resaltó que existen puntos a reforzar dentro del centro asistencial de salud como la humanización, contar con profesionales en distintas áreas y prestar servicios propios de especialización, entre otro, para así llegar de manera efectiva a los usuarios, quienes son los principales beneficiarios de este servicio.

“Haremos un trabajo articulado entre las secretarías y la directiva del Hospital, porque buscamos en sinergia, soluciones prontas y reales para nuestros ciudadanos en promoción, prevención y atención. Estamos comprometidos con un servicio de calidad por eso buscaremos alianzas con entidades para prestar todos los servicios con profesionales de calidad”, indicó.

Varios fueron los retos que delegó el burgomaestre a la médica cirujana, quien asume desde hoy este importante cargo en aras de brindar a los ciudadanos un cambio en la salud.

Secretaría de Tránsito y Transporte continúa con operativos de control a conductores de Popayán

Más de 11 mil 257 comparendos aplicados desde inicios de 2016, por infracciones a las normas de tránsito



Un total de 11 mil 257 comparendos aplicados en Popayán desde enero a la fecha, reportó la Secretaría de Tránsito y Transporte tras realizar un balance de las acciones de control realizadas tanto al transporte público de taxis, colectivos y motocicletas.

Entre las principales infracciones de las normas de tránsito están la restricción de horario pico y placa, parrillero centro, transporte informal, no contar con

licencia de conducción o documento de soat, y conducir en estado de embriaguez.

“Como Secretaría y de la mano con la Policía de Tránsito, estamos realizando operativos de control que nos permitan minimizar la infracción de estas normas, sin embargo somos conscientes de que esto no es suficiente, ya que el respeto por la regulación del tránsito tienen un fuerte componente de cultura ciudadana que estamos tratando de construir”, dijo Roberto José Díaz López, secretario de Tránsito de Popayán.

Recientemente personal de seguridad vial de la Secretaría de Tránsito y Transporte ha realizado operativos de inspección en toda la ciudad, relacionados con el control de motorizados en ciclovías, normas técnicas y documentos en reglas en taxis, colectivos y motos, además de los operativos de alcoholemia que se realizan durante todos los fines de semana en toda la ciudad.

Desde la Secretaría se hizo un llamado a respetar las normas de tránsito evitar sanciones y construir hábitos seguros en la vía. “Esto es una responsabilidad de todos, no solo de Secretaría y Policía, el respeto empieza por cada uno”, agregó Díaz López.

Mujeres lideresas de la región se reunieron para hablar de paz y Derechos Humanos

El encuentro, realizado en la Alcaldía de Popayán, sirvió de escenario para establecer estrategias a favor de la paz y del fortalecimiento de la defensa de la vida y los Derechos Humanos en el marco del posconflicto



Durante la mañana de este jueves en el auditorio del Centro Administrativo Municipal-CAM, se realizó el 'Encuentro de mujeres lideresas y defensoras de los Derechos Humanos', un evento organizado por la Secretaría de Gobierno de Popayán, a través del Programa Mujer con Equidad, un cambio para Popayán,

en articulación con la Corporación Anne Frank, la Red Departamental de Mujeres del Cauca, y con el apoyo de la Defensoría Regional del Pueblo.

“Estos espacios nos permiten precisamente que las mujeres podamos verificar cuáles son esas problemáticas que tenemos, esos aspectos que nos están aquejando y que no nos permiten avanzar en la defensa de los Derechos Humanos, y en ese mismo sentido proponer cuales con las estrategias de articulación entre organizaciones de mujeres y articulación institucional con el fin de promover la defensa de los Derechos Humanos”, afirmó durante la actividad Cristina Girón, coordinadora del Programa Mujer con Equidad, un cambio para Popayán.

Claudia Quintero, defensora de los Derechos Humanos, y directora de la Corporación Anne Frank, resaltó por su parte que la importancia de estos encuentros es que se configuran como espacios “para juntarnos la mujeres lideresas, el Estado, la sociedad civil, los organismos de control para trabajar de forma conjunta por un bien común que es de cara al posconflicto, qué garantías tenemos las mujeres para el ejercicio de la defensa de los Derechos Humanos”.

Como invitado especial al encuentro asistió Diego Fernando Mora, director de la Unidad Nacional de Protección (UNP), quien compartió con las asistentes detalles sobre la función de este ente gubernamental. “Especialmente para hablar sobre la ruta de protección, cómo funciona la unidad, cuáles son sus limitaciones, sus responsabilidades, y a escuchar las diferentes inquietudes que ellas tienen sobre los diferentes programas de protección”, puntualizó el funcionario.

Adjuntos:

Audio Cristina Girón - Programa Mujer con Equidad un Cambio para Popayán
Audio Claudia Quintero - Directora de la Corporación Anne Frank

Este viernes vence plazo para inscripciones a Juegos Intercomunas e Interveredas Popayán 2016

Las inscripciones se pueden realizar en las oficinas de la Secretaría del Deporte y la Cultura, Centro Administrativo Municipal, o a través de los monitores de la dependencia en cada una de las comunas.



La Secretaría del Deporte y la Cultura del Municipio, recordó que la fecha y hora de cierre para la entrega de planillas con miras a la participación en los Juegos Intercomunas e Interveredas Popayán 2016, es este viernes 9 de septiembre a las 4:00 de la tarde.

Jorge Mondragón, integrante de la Oficina de Deporte de la citada dependencia municipal, reiteró la invitación a ediles, coordinadores de deporte, y presidentes de las juntas de acción comunal de la capital caucana que no hayan realizado la inscripción de las planillas de sus equipos, para que lo hagan y no se queden por fuera de estas justas municipales.

Podrán hacerlo en las oficinas de la Secretaría del Deporte y la Cultura, Centro Administrativo Municipal, o a través de los monitores de esta dependencia en cada una de las comunas.

Docentes a recuperar el tiempo perdido por el paro

Mediante circular, la Secretaría de Educación Municipal da orientaciones sobre el plan de recuperación del tiempo dejado de laboral durante el paro

La recuperación de los 19 días que los estudiantes no tuvieron clases como consecuencia del paro de docentes se deberán recuperar en la Semana de Receso Estudiantil, comprendida entre el 10 y el 14 de octubre, y en la Semana de Desarrollo Institucional que va del 5 al 9 de diciembre. Así lo dio a conocer hoy la Secretaría de Educación Municipal (encargada) Claudia Lorena Cruz Astudillo, mediante Circular No.156 enviada a rectores y directivos docentes de las instituciones educativas del municipio de Popayán.

Según la circular, es deber de la Secretaría Certificada del Municipio de Popayán, garantizar el servicio público educativo y el cumplimiento efectivo del calendario académico en los establecimientos educativos, teniendo en cuenta la anormalidad académica presentada entre el 8 de agosto y el 2 de septiembre de 2016 que representan 19 días de cese de actividades académicas, que por nivel equivalen a 76 horas en el nivel preescolar, 95 en básica ciclo primaria. 114 en el ciclo secundario y media académica y 133 horas en la media técnica.

Para mayor información, descargue la circular adjunta.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 204

Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán